

## **Beantwortung der Nachfrage zu den Berliner Kissen am Hasselbachplatz seitens der SRin Jäger aus der Sitzung des FG am 14.06.2023**

### **Lutz Constabel, Amt 66:**

„...bezugnehmend auf die Anfrage von Frau Jäger kann ich mitteilen, dass die Anordnung von Berliner Kissen am Hasselbachplatz wenig Kritik ausgelöst hat. Im Gegenteil, die Berliner Kissen können von Seiten der Verwaltung als hilfreiches Mittel zur Entschleunigung des Verkehrs am Hasselbachplatz bewertet werden“

### **bekannte Nachteile/ Kritik:**

- Rettungsdienst: die Patienten „fliegen“ auf der Liege hoch bei Überfahung
- Winterdienst: LKW fahren mit Schild dagegen, reißen sich Technik ab bei Schnee
- wenn leerer LKW/ mit Container über das Kissen fährt dann lautes Klappern, Erschütterungen im Umkreis für die Anwohner
- Lärmbelästigung
- Rutschgefahr für Kradfahrer/ Radfahrer/ Fußgänger insbesondere bei Nässe
- geht nur bei ausgeschilderten 30 km/h